
Ata da 1a Reunião Ordinária do Conselho de Centro,
do Centro de Tecnologia da Universidade Federal da
Paraíba, realizada no dia 10 de fevereiro de 2020.

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte às nove horas, na sala
de Reuniões do Departamento de Engenharia Civil e Ambiental do Centro de
Tecnologia, foi realizada a 1ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro, sob
a presidência do diretor professor Antônio de Mello Villar, do Vice-Diretor
professor  Tarciso  Cabral  da  Silva  e  os  seguintes  Conselheiros:  Raul
Rosenhaim,  Amélia  Severino  Ferreira  e  Santos,  Andréa  Brasiliano  Silva,
Cláudia Verônica Torres Barbosa, Elisângela Maria Rodrigues Rocha, Jailson
Ribeiro de Oliveira, Juliana Machion Gonçalves, Karla Silvana Menezes de
Sousa, Rafael Evaristo Caluête, Yuri Montenegro Ishihara, Lucy Donegan,
Danniel  Ferreira  de  Oliveira,  Leonardo  Vieira  Soares,  Mabel  de  Barros
Batista, Paulo Henrique de Miranda Montenegro, Adriano Duarte Tavares,
Abel Cavalcante Lima Filho, Taliana Kenia Alves Bezerra, Ricardo Peixoto
Suassuna Dutra e Rogério Santana Peruchi (Substituindo a Coordenadora
do  Programa  de  Pós-Graduação  em  Engenharia  de  Produção),  Solange
Maria  Leder  e  Rafael  Peixoto,  representante  dos  servidores.  O  Senhor
presidente  iniciou  os  trabalhos  com  as  seguintes  comunicações:
Solicitação de apreciação da Ata da 1ª Reunião Ordinária do conselho de
Centro,  que  colocada  em  discussão  e  votação  foi  aprovada  com  01
abstenção. Informou a todos sobre o ponto eletrônico dos servidores que
deverá ser homologado até o dia 5 de cada mês e que dia 23 de abril será
realizado  a  recepção  dos  “feras”.  ORDEM  DO  DIA. Processo  nº
23074.084143/2019-16  –  DEP,  Interessado:  professor  Cláudio  Ruy
Portela Vasconcelos. Assunto:  Solicita  progressão funcional de professor
Adjunto  II  para  professor  Adjunto  III. Relatora: professora  Cláudia
Verônica  Torres  Barbosa,  tendo  o  referido  processo  se  encontrar  em
diligência. Processo  nº  23074.013407/2019-57,  Interessado:  Dean
Eduardo Monteiro Coutinho. Assunto: Solicita homologação do resultado da
revalidação de diploma. Relator: professor Leonardo Vieira Soares que deu
parecer favorável que colocado em discussão e votação foi aprovado por
unanimidade. Não havendo nada mais a tratar, o Senhor Presidente deu por
encerrada à reunião. E a ata foi lavrada e assinada por mim, Maria Marileide
Bento  de  Queiroz,  Secretária,  pelo  Senhor  Presidente  e  pelos  demais
conselheiros presentes.
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